

Forums pour l'entourage

# Mon mari est cocaïnomane et refuse de l'admettre

Par Profil supprimé Posté le 05/01/2019 à 22h26

Je suis perdu je pensais être marié à l'homme parfait depuis 8 ans nous avons deux merveilleux enfants, nous sommes tous les deux chefs d'entrp et avons acheté une villa il y a trois ans nous nous sommes battue en fiv pour avoir le premier et la seconde a été un miracle, elle a été gravement malade durant deux ans lorsque nous avons acheté la maison et s'en est sortie!! il y a trois ans un mois après avoir acheté la villa j'ai découvert que mon mari prenait de la cocaine en le surprenant dans son bureau cela a été un choque non jamais je ne l'imaginait me cacher une telle chose il était si parfait nous étions si Proche (je me sens si naïve)...,de là il y a eu une cassure une descente aux enfers il c'edt Mis à moins bien travailler en deux ans il a perdu son entreprise qui cartonnait et notre maison est déjà en vente..en juillet cet été il a carrément peter un plomd il ne travaillait plus passer ses nuits dehors partait pendant des jours puis un jour c'est Allé trop loin sa mère là interné une semaine puis il a eu un traitement on voulait qu'il suive une cure dans une clinique il a refusé d'après lui il y arriverait seul avec les cachets! Il y a eu du mieux pendant trois mois il avait reprit une activité dans l'entreprise de sa mère il venait souvent nous voir il était de nouveau attentionné et la pire qu'avant...il n'a plus de travail vit chez sa mère , nous ne sommes pas divorcer mais pour l'instant je n'avait plus confiance pour vivre avec lui je ne voulais pas qu'il me refasse vivre le même calvaire alors il venait voir les enfants en passant.

À présent il ne prend plus Sont traitement, depuis trois semaines il vit chez un collègue ne veut plus travailler avec sa mère, plus aucun rapport depuis un mois il donne A peine des nouvelles et dès que j'insiste ou je craque il coupe le portable je lui est offert l'hôtel et le restaurant pour son anniversaire il ne m'a pas décrocher un mot ne m'à pas toucher un cheveux quand il est avec nous il dort c'est Tout toute la journée, je suis une conne qui comprend rien à ce qu'il paraît je me tape le voisin d'en face, il est vulgaire n'a plus aucune empathie, il refuse le psy de couple d'après lui c'est moi et sa mère qui avons un problème on est trop sur lui et bien sûr que non il n'a pas repris de drogue au contraire ça va bien.

Contrairement à certains témoignages sur ce forum où certains hommes sont conscients de ce qu'ils font, qui sont conscients de leur addiction lui est dans le dénis total il ment au psy ment à l'addictologue mais Comme si c'était une deuxième personne ça fait peur et ils marche dans son jeux. Il est tellement bon menteur que je le crois pas d'après lui son addiction à débuter quand on a acheter la maison trop de stress et qu'il en a pris la première fois avec le mari de ma Soeur sauf que comme toujours ça c'est pour me faire culpabiliser encore une fois il me l'a dit c'est la faute de ta famille. Sauf que j'ai retrouvé un ancien portable à lui avec des texto envoyé à sa cousine en demandant de le fournir et à cette époque j'étais à peine enceinte de notre premier et là je me pose des questions son sperme de qualité médiocre ses pannes depuis le début à répétition je suis sûr que depuis bien avant d'être ensemble il consommait...

Je lui est dit ce matin que je demandais le divorce sa mère l'à mit à la porte malgré tout il ne réagit pas il essaye même pas de me retenir comme si je ne valais plus rien à ses yeux...qu'elle serait la solution pour le faire décrocher même si mon départ ne le touche pas? Je n'arrive pas à lâcher et partir l'homme que j'ai connu était si exceptionnel c'est pas possible je dois le faire revenir...

**1 réponse**

---

Profil supprimé - 07/01/2019 à 12h49

Chère Holly,

Je suis désolée de la situation terrible que tu décris.

Il est ds le déni. Sûrement accablé de culpabilité, ds un cercle visieux infernal. Je crois que Vous ne pouvez pas faire grd chose. Il semble que vous avez déjà organisé avec lui et autour de lui des relations avec des médecins, il a donc quelques outils. C est incompréhensible pour nous. Je crois qu il n y a pas de recette à la prise de conscience et ensuite au chemin vers la guérison. Çela se joue ds le plus profond intérieur du malade. De proches en proche, par de petit pas. Ms la rupture et l entrée ds la déchéance est si facile bien plus que la lutte j ai l impression. Je suis moi même dévastée. En arrêt pour une semaine. Cela fait 12 mois que je porte et soutien mon conjoint, à côté de mon père malade qui est mort durant ce temps, d un travail passionnant, d une vie familiale. Épuisée.

J ai écrit un post hier ms ds une rubrique existente.

Je viens de quitter mon conjoint cocaïnomane depuis de nombreuses années qui semble lui conscient, ds un processus de guérison ms qui n y arrive pas. Je dirais qu il s y plaint.

Après une cure, une rechute, il voit un psychiatre et est suivi dans un csapa, prend des médicaments ms continue a consommer. Sacloison nasale est perforée, des douleurs de chien, ms il reste des nuits entières à veiller à la maison pour ensuite tomber ds un coma 48h tellement il s est épuisé à boire, à snifer et à ne pas dormir. Sa consommation est reliée à son travail ms il n arrive pas à mettre en place d autre manière de bosser.

Pour les accompagnants comme nous c est dévastateur. Il faut du temps. Savoir poser des limites. Je viens de le faire et ai du mal à m y résoudre. A l entendre en le quittant je le condamne lui montre que je n ai plus d espoir.

Mon post n est pas très clair. Je suis moi même épuisée. Courage.

Nous pouvons continuer à échanger

En prenant soi de moi je serais plus forte.